



OPINIÓN

**LA CRÈME
DE LA CRÈME**

EVA MAKÍVAR

Novedad

Ni el ufólogo Jaime Maussan se la cree: reconocimiento mundial por lo que sabe y siempre ha dicho.

Pero esta semana, el mundo quedó impactado por las declaraciones de David Grush, exoficial de inteligencia de la Fuerza Aérea de EU, quien ante el Congreso estadounidense y bajo juramento de decir verdad, acusó a su gobierno de tener en su poder FANIs (Fenómenos Anómalos No Identificados), anteriormente nombrados OVNIs.

Seguro EU ya está pensando en qué parte del espacio sideral va a poner la Bandera de las barras y las estrellas ¡y a in...vadir!, en vez de in...vertir en ayuda humanitaria y paz para los países más paupérrimos de este planeta...

¡AL SUELO!

Juana Barraza Samperio, *La Mataviejitas*, fue

trasladada de Santa Martha al Hospital de Xoco para ser revisada al sufrir fractura de fémur por una caída ocurrida el pasado domingo.

Barraza, detenida desde 2006 por haber asesinado a 16 mujeres de la tercera edad, y 12 robos a casa habitación, está sentenciada a 759 años de cárcel.

Pues ni modo, a reposar, a ver series en 'Netflix', van a estrenar *La dama del silencio*, caso Mataviejitas, quizá le guste...

LA X NO SE TOCA

A ver si el INE no multa al magnate Elon Musk, por utilizar una letra que la oposición al actual gobierno mexicano, ha hecho suya: Claudio X, marque X para Xóchitl, Fox. Bueno, hasta los candidatos del Frente Amplio Va por México, están todos muy x..., dicen...

BARBIEMANÍA RETORCIDA

Desatada la Barbiemanía con el estreno de la película Barbie, feminista, empoderada y preocupada por los problemas ambientales.

Jóvenes, de mediana edad y hasta abuelitas, acuden a los cines con algo color rosa, desde tops, faldas, tacones, medias, bolsas, diademas. Luego se toman selfies, y se viralizan.

Sin embargo, no toda viralización es buena: el joven Ernesto fue víctima de bullying en Tamaulipas, por acudir a ver Barbie vestido de rosa. Denunció que le tomaron video y fotos sin



su consentimiento dentro del cine y que fueron publicadas en internet para burlarse de él, por lo que pidió respeto a su integridad y salud mental...

Mal. ¿Dónde quedó el tan cacareado respeto a la diversidad sexual?

AHÍ ESTÁ EL DETALLE

La esposa del diplomático de Panamá en Argentina, César Lawson, encargado de negocios de esa delegación (ayer retirado), fue captada en video golpeando a la encargada de un edificio en el próspero barrio de Recoleta en Buenos Aires. La agresión inició luego de que la portera Juliana Gómez Vera regañó a la hija de la pareja porque dejó abierta la puerta del ascensor y con ello provocó que los demás residentes no pudieran usarlo.

Cualquier semejanza con los padres del Frida Kahlo de por acá, es ¡para ponerse a temblar!
¡En la casa se aprende la primera educación!

QUE NO ES POR GÜERITO

El diputado Santiago Creel es señalado por su colega en San Lázaro, Alejandro Robles, de desvío de recursos y de ocupar de manera ilegítima la presidencia de la Cámara de Diputados.

El morenista acusa que Creel está usando el cargo público para posicionar su imagen rumbo a la definición de la candidatura presidencial de Va por México.